

Dresden, den 03.12.2019

CLASSIC GASTIERT WIEDER AUF DEM SACHSENRING – TONI MANG AM START

Im kommenden Jahr gibt es ein Wiedersehen mit klassischen Automobilen und Rennmotorrädern. Vom 08.-10. Mai findet die sechste Auflage der ADAC Sachsenring Classic auf dem Sachsenring statt. In den vergangenen Jahren zog die Veranstaltung jährlich bis zu 50.000 Besucher an die sächsische Traditionsrennstrecke.

Auch 2020 können sich die Besucher auf einen Mix von Rennen, Gleichmäßigkeitsfahrten sowie Präsentationen historischer Rennfahrzeuge freuen. Konkret gehen sechs Automobilklassen, darunter ostdeutsche Formel- und Tourenwagen, sowie zwölf Motorradklassen an den Start.

Der Präsentationslauf ehemaliger Grand Prix Stars der 80/90er Jahre wird ein Highlight des Classic-Wochenendes sein. Die deutsche Motorradlegende und fünffache Motorrad-Weltmeister Toni Mang und der 350er Weltmeister von 1980, Jonathan „Jon“ Ekerold aus Südafrika, treffen in dieser Klasse aufeinander. Beide lieferten sich 1980 und 81 legendäre Zweikämpfe um die WM-Krone in der 250er und 350er Klasse.

Ein weiterer Höhepunkt ist der offizielle Meisterschaftslauf der IDM Superbike als Saisonauftakt für diese Serie.

Aber auch die Automobilfans kommen im Rahmen der Classic auf die Kosten. Beim Rennen der Tourenwagen Legenden starten ehemalige DTM/STW Fahrzeuge und lassen den Sound der 80/90er Jahre mit ihren Alfas, Mercedes, Audi...den Besucher live erleben.

Informationen zur ADAC Sachsenring Classic unter www.sachsenring-classic.de.

Eine Veranstaltung des:

ADAC Sachsen e.V.
Striesener Str. 37
01307 DresdenT + 49 351 443 31 90
F + 49 351 443 33 90info@sachsenring-classic.de
www.sachsenring-classic.de